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Mulher presa por extorsão: exigia R$ 2 mil 
para não publicar vídeos do homem nu

LEIA NESTA EDIÇÃO
POLÍCIA CIVIL
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DJ PH da Serra 
indiciado pela 
Polícia Civil: 
estupro de 
mulher em 
Teixeiras
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Vereadora 
Aninha de 

Fizica anuncia 
conquista 

depois de várias 
indicações e 

requerimentos

ESTACIONAMENTO ROTATIVO

 Homem de inicial C. denun-
ciou na Polícia Civil de Ponte 
Nova que estava sofrendo, desde 
a manhã de 21 de junho, amea-
ças via WhattsApp falando que 
mostrariam para sua esposa fo-
tos dele nu e vídeos de assédio 
que ele teria cometido em uma 
entrevista de emprego. Polícia 
Civil armou cerco e prendeu a 
mulher: Taina da Silva Costa.
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Duda Sampaio, a menina de Jequeri, 
cresceu asas, foi parar na Seleção 

Brasileira Sub 20 e agora foi convocada 
para Copa do Mundo na Austrália e Nova 
Zelândia, em julho desde 2023. Página 9

MEIO AMBIENTE

 Um acordo entre a UFV e a 
empresa Acelen dos Emirados Árabes 
Unidos vai proporcionar a criação de 
biorrefinaria para produção de óleo 
diesel a partir da macaúba, que é 01 
(uma) uma palmeira brasileira, estu-
dada há 20 pela UFV (Universidade 
Federal de Viçosa).
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UFV coordena pesquisa da carnaúba que vira biodiesel
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Roberto Andrade (Patriota) 
assume presidência de Comissão 
de Desenvolvimento Econômico 

da Assembleia Legislativa
 O deputado estadual Roberto Andrade (Pa-
triota) foi eleito presidente da Comissão de Desenvol-
vimento Econômico da Assembleia Legislativa. Ele é 
deputado oriundo da cidade de Viçosa, onde sempre 
foi bem votado.

Deputado estadual Roberto Andrade (Patriota) toma posse em Comissão da As-
sembleia Legislativa de MG

Taina da Silva Costa foi presa, mas conseguiu “liberdade provisória” por ser mãe de menor de 12 anos

 Alepon (Academia de Letras. Ciências e Ar-
tes) comemorou 29 anos de fundação (13 de junho de 
1994), com festa de homenagem ao poeta português 
Manoel Ribeiro, sócio/correspondente em Lisboa, ca-
pital de Portugal.

Alepon comemora 29 anos 
condecorando poeta português 

que veio a Ponte Nova
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Ester Magalhães (secretária), Júlio Cezar (presidente) o poeta português José Manuel Oliveira Ribeiro e Wil-
ma Quintiliano, ex-presidente da Alepon
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Fabiano José (33) 98404-9281

 P r i m e i -
ro trimestre deste 
ano a economia 
brasileira registrou 
crescimento de 
1,3% (PIB) quando 
comparado com o 
último trimestre de 
2022. Ficou acima 
do esperado pelo 
mercado. Entender 
não é difícil. Dados
divulgados pelo IBGE atribuem 
a performance ao crescimen-
to puxado principalmente 
pelo agronegócio. Com 21,6% 
de crescimento, o setor teve a 
maior alta desde o 4º trimestre 
de 1996. Vale registrar que em 
2022 o agronegócio enfrentou 
problemas climáticos atípicos. 
A soja é o carro chefe desse 
crescimento. Seria de bom alvi-
tre o governo federal olhar com 
carinho esse segmento que não 
é fascista. Sem o “agro” nossa 
economia estaria em apuros.
 Diante de tantas me-
didas populistas e não salutares 
para a economia, nos leva a tra-
zer à tona os entraves que ainda 
impedem maior crescimento do 
país. O déficit fiscal, corrupção 
pública elevada, burocracia que
sufocam as empresas e inibem 
abertura de outras, e as altas 
taxas de juros são problemas 
recorrentes no entra e sai de 
governos. Os altos custos tra-
balhistas e da previdência, se 
somam as taxas elevadas para 
exportação e importação. O 
sistema fiscal impõe tributos a 
quem quer empreender, estan-
do num dos patamares mais al-
tos do mundo. Os olhares do Le-
gislativo e Executivo para quem 
efetivamente gera riquezas são 
míopes. A política de favore-
cimentos precisa ser contida. 
Exemplo recente foi a pressão 
dos Bancos para a taxação (par-
cial) das transferências via PIX. 
A repercussão negativa da medi-
da colocou a intenção em análi-
se. Para um governo extrativis-
ta, não será surpresa se voltar 
a cobrança da CPMF. O sistema 

financeiro apoiou ($) o 
PT nas últimas eleições 
e está apresentando a 
conta.
 Populismo é ferramen-
ta que se sobrepõe aos 
benefícios. A estratégia 
se volta para angariar 
apoio popular e encanta 
mais as classes desfavo-
recidas. Começa na cam-

panha eleitoral. Retórica convin-
cente e com simplicidade, coloca 
a importância dos Partidos polí-
ticos abaixo do carisma do can-
didato. Prega a solução de todos 
os problemas deslegitimando as 
instituições democráticas. O líder 
é autoritário e consegue como 
que por encanto, a simpatia do 
povo que nem sequer percebe 
que está sendo dominado. No 
nosso continente o Populismo 
esteve no auge nas décadas de 
1930 e 1970. Pega fácil em países 
com grandes diferenças sociais 
e com alto índice de miséria e 
pobreza. Ele não se dá apenas 
numa corrente ideológica, como 
a esquerda. Na prática, muitos 
políticos adeptos do modelo pos-
suem correntes políticas de direi-
ta. Vale lembrar o ex-presidente 
Jânio Quadros defensor e repre-
sentante do Populismo no Brasil. 
Outros Populistas verde-amarelo 
foram Anthony Garotinho (RJ), 
Leonel Brizola RJ), Lula da Silva 
(BR) e Paulo Maluf (SP). Política 
é a ciência do subjetivo.
 No Brasil nos depara-
mos com vasta gama de bene-
fícios populares. Minha Casa 
Minha Vida, Mais Médicos, 
Farmácia Popular, FIES, Bolsa 
Família, Vale Gás, Fome Zero 
e tantos outros. Mais recente-
mente o Voa Brasil, Desenrola, 
Sorria Brasil e subsídio a carros 
populares, nem tão populares 
assim. Ações encantadoras para 
os incautos, mas pouco eficazes 
ao desenvolvimento econômi-
co e social do país. Estímulos à 
eterna dependência.
 Bora Brasil, que ape-
sar das mãos grandes é inque-
brável. BOA SEMANA!

Economia e Populismo

Novo ataque à Liberdade de Imprensa e de Expressão!

**Os artigos desta página não correspondem ao pensamento do Líder Notícias: as opiniões são de inteira responsabilidade de seus autores

 Olá, tudo bom?
 Em final de maio, 
escrevemos sobre aconteci-
mentos ocorridos no Palácio 
do Itamaraty e embaraço a 
atividade jornalística mistu-
rados com visita de ditador 
da Venezuela, numa clara 
afronta ao artigo 5º, inciso 
IV da Constituição Federal: 
“é livre a manifestação de 
pensamento, sendo veda-
do o anonimato”! A Cons-
tituição também prevê em 
seu artigo 220 que “a ma-
nifestação do pensamento, 
a criação, a expressão e a 
informação, sob qualquer 
forma, processo ou veículo 
não sofrerão qualquer res-
trição, observado o dispos-
to nesta Constituição”.
 Assistimos, nesta se-
mana, mais uma vez estarre-
cidos, a tentativa de um órgão 
fiscal da Lei em propor ação 
civil pública contra um meio 
tradicional de comunicação, 
com mais de 80 anos de his-
tória, pleiteando liminarmen-
te o cancelamento de três 

concessões da emissora. Com 
todo o respeito, as institui-
ções de fiscalização do cum-
primento das leis não podem 
ter viés político, mas tão so-
mente o cumprimento à lei e 
tão somente à Lei. Com razão, 
juristas do mais alto renome 
expressaram sua indignação 
quanto a tal incisiva, como o 
ex-desembargador e ex-presi-
dente do Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo, Ivo 
Sartori, além de editoriais 
da Associação Brasileira de 
Emissoras de Rádio e Televi-
são (ABERT) e da Associação 
das Emissoras de Rádio e Te-
levisão de São Paulo (AESP).
 Que fique claro que 
repudiamos todo e qualquer 
tipo de agressão e de viola-
ção à liberdade de impren-
sa. O País sério é aquele 
que preza pela liberdade 
e por uma imprensa livre. 

A palavra "liberdade" está 
17 (DEZESSETE) vezes na 
Constituição! Não importa 
se você se julga de direita, 
de esquerda, de centro ou 
não se interessa por políti-
ca: defender o fechamento 
de um meio de comunica-
ção não é atitude condizen-
te com a democracia e com 
a pluralidade de ideias e de 
opiniões. Será que realmen-
te estamos em um regime 
político democrático?
 Ao invés de censu-
rar, ou restringir judicialmen-
te, é muito mais coerente que 
os telespectadores escolham 
como se informar. Se não es-
tiverem satisfeitos, é muito 
simples: mude o canal, a fre-
quência ou pare de ler jornal 
X, Y ou Z! "Liberté, Egalité, 
Fraternité" (lema da Revolu-
ção Francesa). Por dias me-
lhores e livres. Abraço!

 Uma tartaruga-ver-
de que morreu em Santa 
Catarina após ser resgatada 
estava com vários pedaços 
de plástico dentro do estô-
mago e intestino. As ima-
gens, compartilhadas no 
domingo dia 25 de junho 
pelos pesquisadores do 
Projeto de Monitoramento 
de Praias da Bacia de San-
tos (PMPBS), mostraram a 
quantidade de lixo. O ani-
mal foi entregue bastante 
debilitado para um período 
de reabilitação em  Laguna 
no Litoral Sul, mas não re-
sistiu e morreu. Durante a 
necropsia, os pesquisadores 

encontraram os materiais.
 A tartaruga-verde 
saiu da lista de animais 
ameaçados de extinção em 
2022, segundo o governo 
federal. Com a atualiza-
ção, ela passou para a cate-
goria de quase ameaçada. 
Ao divulgar as imagens da 
tartaruga morta, o projeto 
afirmou que relatos de ani-
mais mortos com plástico 
dentro do estômago são 
cada vez mais frequentes.
 Mais de 13.000 
pedaços de lixo  plásti-
co  estão, atualmente, flu-
tuando em cada quilôme-
tro quadrado de  oceano. 

Muitos  animais  marinhos 
ingerem estes resídu-
os confundindo-os com 
alimentos. O efeito mais 
dramático dessa ingestão 
acidental é muito difícil de 
ser observado.
 E s t i m a - s e 
que 100 mil animais mari-
nhos morrem por ingestão 
de plástico todos os anos 
nos oceanos. No total, são 
mais de 01 (um) milhão de 
animais infectados. Pes-
quisas da Universidade de 
Queensland, na Austrália, 
já constatou que mais da 
metade das tartarugas já 
ingeriram plástico.

Tartaruga-verde morre por ingestão de plástico em Santa Catarina

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977
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DMAES recompôs a tubulação e denunciou a situação ao Ministério Público 
para que o estado construa ETE da unidade prisional, no Passa-Cinco

Rede de esgoto da Penitenciária de
Ponte Nova vaza e atinge área residencial

 Pela 10ª vez, a 
tubulação que conduz o 
esgoto da Penitenciária de 
Ponte Nova I, localizada no 
entorno do Parque Natural 
Municipal de Tancredo Ne-
ves (PNMTN), vazou e desta 
vez atingiu área residencial 
(sítio), nas imediações do 
antigo Morro dos Cabritos e 
próximo à estrada de aces-
so ao Passa-Cinco, passado 
pelo Bairro de Fátima. A de-
núncia do crime ambiental 
aconteceu no domingo, 25 
de junho, mas publicado nas 
redes sociais na segunda-fei-
ra, 26 de junho.
 A rede de esgoto 
percorre a estrada principal 
do PNMTN desde a unidade 
prisional localizado no alto 
da área, desde a inaugu-
ração em 04 de dezembro 
de 2009. Implantada para 
abrigar 592 presos, a ins-
tituição tem superlotação 
superior a 1.100 pessoas 
entre condenados, regime 
semiaberto e esperando jul-
gamento. A Penitenciária 
de Ponte Nova I custou R$ 
23 milhões e foi construída 
pela Andrade Valladares 
Engenharia e Construção 
Ltda. No projeto aprovado 
pelo Codema (Conselho 
Municipal de Conservação e 
Defesa do Meio Ambiente), 
em 2008, constava a im-
plantação de ETE (Estação 
de Tratamento de Esgoto), 
com planta anexada.
 A editoria do Líder 
Notícias ouviu a Diretora-
-adjunta do DMAES (Depar-
tamento Municipal de Água, 
Esgoto e Saneamento), Da-
nielle Alvarenga, que lamen-

tou mais este acidente com a
tubulação: “A responsabi-
lidade deste esgoto é da 
Penitenciária, que deveria 
ter construído a ETE, por 
isso estamos ao recorrendo 
ao Ministério Público para 
que o Estado seja obrigado 
a construir o equipamen-
to que enviará para a rede 
do DMAES apenas o esgo-
to líquido, pois deste jeito 
sempre haverá vazamento e 
acidentes ambientais”.
 A reportagem do 
Líder Notícias acompanha 
a situação e já noticiou o tra-
balho do DMAES que cons-

truiu caixas receptoras com 
telas,  justamente para  evi-
tar o que vem junto: peda-
ços de roupas, cuecas, plás-
ticos, isopor, entre outros 
detritos. “Ficou decidido 
desde a construção destas 
caixas que a manutenção 
da retirada do excesso de 
resíduos sólido seria de 
responsabilidade da uni-
dade prisional, mas recen-
temente verificamos que 
arrebentaram a tela, pro-
porcionando que o esgoto 
e sólidos invadissem tubu-
lação que não aguentou e 
vazou”, disse Danielle.

Material sólido que vem junto com o esgoto da Penitenciária de Ponte Nova I

Esgoto que invadiu sítio e área de drenagem no Bairro de Fátima, em 25 de junho

MINISTÉRIO PÚBLICO PODE RESOLVER O PROBLEMA?
 Na terça-feira, 27 
de junho, a Polícia Militar do 
Meio Ambiente esteve no local 
e notificou a Penitenciária de 
Ponte Nova e deve aguardar 
desdobramentos para impor 
multas. O DMES enviou (01) 
uma equipe de servidores para 
desentupir a tubulação para 
que houvesse melhor vazão 
do esgoto. Isto evitou maiores 
danos ambientais, contendo 
também o mau cheiro.
 O estado de MG res-
ponde a 01 (uma) ação judicial 
movida pelo Ministério Públi-
co e a antiga ONG Puro Verde 
(2008) que exigiam Plano de 
Manejo do lixo prisional e a 
construção da ETE, antes de ser 
liberado o funcionamento da 
Penitenciária, mas a “mão do 
governo” foi mais forte. Com 

mais este acidente ambiental, 
de grandes repercussões, ape-
la-se agora ao MP para que seja 
assinado 01 (um) TAC (Termo 
de Ajustamento de Conduta) e 
acabe de vez com o grave pro-
blema, que sempre acontece.
 Câmara Técnica do 
Codema (2008), tendo como 
presidente o então vereador 
Niltinho Detetive, relator Al-
fredo Padovani e como mem-
bros Ronaldo Fernandes, 
Nelson José Gomes Barbosa e 
Hélcio Totino, elaborou pare-
cer sobre funcionamento da 
unidade prisional, mas quase 
poucas condicionantes foram 
cumpridas e a mais grave: a 
não construção a Estação de 
Tratamento de Esgoto.
 A construção da Pe-
nitenciária de Ponte Nova I 

surgiu em função da rebelião 
ocorrida na cadeia de Ponte 
Nova no dia 23 de agosto de 
2007 quando morreram quei-
mados, nas celas, 25 presos. A 
prefeitura de Ponte Nova doou 
terreno de 05 (cinco) hectares 
para a construção do Comple-
xo Penitenciário, com votação 
na Câmara. Apenas o verea-
dor Antônio Bendito Araújo, o 
Toninho Caolho, votou contra. 
Além de problema social a Pe-
nitenciária passou a ser um 
grande problema ambiental 
para as lagoas do Passa-Cinco 
e agora para sítios vizinhos.

Tubulação entupida com material que vem 
da unidade prisional no Passa-Cinco



Festa Junina da Semash

@thais_paula – Feliz Aniversário!

@warosifnolli – Nem firme, nem forte. 
Só por tô aí!

@luanamolbaiao – Gratidão a Deus pela 
vida e pela Saúde!

@luccaslev – Pro Feed!
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Aptos a Doar
 Parabéns ao 
grupo de doadores 
de sangue, Aptos a 
Doar, pela excelente 
campanha no Dia do 
Doador de Sangue, 
celebrado em 14 de 
junho. No registro, 
a servidora pública, 
Cris Brites, fazendo 
essa boa ação, que 
salva vidas. Para-
béns a todos!

 Organizada pelo Serviço de Convivência e Forta-
lecimento de Vínculos (SCFV), da secretaria municipal de 
Assistência Social e Habitação (Semash), a festa junina, 
que aconteceu no Centro Municipal de Esportes, Lazer e 
Cidadania, localizado na Rua João Piranga (Triângulo), 
proporcionou muita alegria para famílias vulneráveis e 
para todos que foram: com direito à presença da secretá-
ria municipal de Assistência Social e Habitação. Juliana 
Pereira e a coordenador ado SCFV, Rizza Maria Vitoriano.

 Roseli Moreira, integrante do Compir (Conse-
lho Municipal de Promoção da Igualdade Racial), ago-
ra está “casada” depois da cerimônia no "Arraiá do 
CRAS" realizada no início do mês de junho, no Bairro 
Novo Horizonte. Em tempo: “o marido” é Luiz Lacerda. 
Teve quentão, pipoca e muito forró para as famílias dos 
bairros próximos: Fátima, São Pedro, Bom Pastor e Ci-
dade Nova.

Casamento no CRAS
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Secretário Zé Osório (PSB) enfrenta várias 
denúncias na Ouvidoria da Câmara de Ponte Nova

A vereadora Aninha de Fizica (PSB) fez inúmeras indicações para convencer 
o Poder Executivo a mudar a forma de cobrança do Estacionamento Rotativo

 Na semana passa-
da, o Líder Notícias trouxe 
1ª parte da reportagem rea-
lizada por ocasião da ida de 
Zé Osório (PSB), secretário 
de Desenvolvimento Rural 
(Sedru) de Ponte Nova à Câ-
mara de Ponte Nova para dar 
explicações sobre o trabalho 
realizado até o momento. Ele 
também respondeu a denún-
cias feitas por cidadãos por 
meio da Ouvidoria da Câma-
ra e da Comissão de Serviços 
Públicos Municipais.
 A vereadora Suel-
len Fisioterapeuta (PV) ficou 
surpresa, em 15 de junho, 
com a quantidade de denún-
cias envolvendo a Sedru. 
“Várias denúncias estão 
chegando. Quis entender 
porque está chegando re-
correntemente. Toda sema-
na 05, 08 denúncias em 
relação à Sedru. Não vou 
julgar o trabalho do senhor 
(Osório), mas tenho que dar 
satisfação para as pessoas 
que nos cobram diariamen-
te e através da Ouvidoria”,-
disse Suellen Fisioterapeuta 
(PV) em 15 de junho.
 Um dos questiona-
mentos da vereadora foi em 

relação à denúncia sobre a 
utilização do carro da Sedru 
aos domingos. “O que acon-
tece é que quando eu saio 
para as vistorias, geralmen-
te eu levo alguém comigo. 
Essa questão de dar caro-
na, não existe isso. Posso 
afirmar isso. Quem anda no 
carro ou é servidor ou é da 
comunidade rural que soli-
cita a visita, ou é vereador”, 
explicou o secretário Zé Osó-
rio (PSB).
 A vereadora Suel-
lenn Fisioterapeuta (PV) ain-
da interpelou Zé Osório (PSB) 
a respeito da denúncia de 
desvio de função na Sedru. 
Questionado se teria existido 
uma transferência de moto-
rista para a secretaria muni-
cipal de Educação (Semed) 
o secretário explicou: “Não 
houve transferência. O que 
aconteceu é que no momen-
to que o administrativo meu 
todo saiu, eu precisava de 
um administrativo; e lá tem 
um rapaz que trabalha na 
Semed que tem curso supe-
rior, tem um conhecimento 
maior em computação, está 
fazendo mestrado”, afirmou 
o titular da Sedru.

 Ele disse que hou-
ve proposta de fazer a troca 
dele (servidor da Semed) 
por um motorista nosso, 
mas esse motorista nos-
so iria só emprestado, até 
que a Prefeitura chamasse 
outro motorista. “Só que o 
rapaz da Semed não quis 
assumir essa função. Foi 
somente uma conversa. 
O que houve foi uma in-
terpretação errada e uma 
tentativa de prejudicar o 
nosso trabalho de equipe". 
 Guto Malta (PT) 
afirmou que as ações da 
Sedru são muito complexas 
e não se limitam apenas a 
estradas. Para o vereador 
do PT estrada é importante, 
é essencial, mas tem ou-
tras ações que precisam ser 
implementadas. Guto fez 
questionamentos sobre a re-
lação institucional da Sedru 
com o Conselho Municipal 
de Desenvolvimento Rural 
(CMDRS) e com a Emater. 
“Temos conversado mui-
to. Nosso relacionamento 
está bom e a ideia é que a 
gente possa melhorar cada 
dia mais o nosso relaciona-

mento com o órgão, pois é 
muito importante”, respon-
deu Zé Osório.
 O vereador Zé Ro-
berto Júnior (Rede Sustenta-
bilidade) disse saber das di-
ficuldades enfrentadas por 
Zé Osório (PSB) pelo fato 
de ter assumindo a Sedru. 
“Você assume 01 (uma) 
Secretaria com necessi-
dades de investimento, a 
gente sabe que a cidade 
toda necessita de investi-
mentos. A Sedru talvez seja 
a que mais precisa, pela 
demanda de serviços e a 
quantidade de serviços que 
podem beneficiar a popula-
ção” disse Zé Roberto.
 O vereador Antônio 
Carlos Pracatá (MDB), como 
membro da Comissão de Ser-
viços Públicos Municipais, 
agradeceu o Secretário pela 
disponibilidade em esclare-
cer as denúncias. Zé Osório 
(PSB) concluiu sua partici-
pação na Reunião Plenária 
do dia 15 de junho dizendo 
que a maioria das denún-
cias não têm fundamento: 
“O que eu fiz eu sei que está 
dentro da Lei”.

Suellen Fisioterapeuta (PV) fez vários questionamentos sobre a atuação da Sedru e denún-
cias, que foram respondidas por Zé Osório (PSB)

Zé Osório (PSB) recebeu apoio do vereador Zé Roberto Júnior (Rede Sustentabilidade) que defen-
deu maior investimento na Sedru, por ser uma das secretarias mais importantes de Ponte Nova

 Quem comemora 
muito a nova lei assinada 
pelo Prefeito Wagner Mol 
Guimarães é o Núcleo de 
Preservação Ferroviário de 
Ponte Nova. Desde o dia 29 
de maio, com a sanção da 
Lei nº 4.694/2023, publi-
cada em 09 de junho, é co-
memorado em Ponte Nova 
o Dia Municipal do Ferrovi-
ário, com eventos da Sema-
na Municipal de Memória 
Ferroviária.

 A data é comemo-
rada, justamente porque na 
data, d30 de junho 1886, era 
inaugurada em Ponte Nova 
e Rio Doce, as estações dos 
ramais ferroviários da Estra-
da de Ferro Leopoldina, in-
cluindo a Estação Chopotó, 
quando D. Pedro II plantou 
05 (cinco) palmeiras-im-
periais no local e pernoitou 
na Fazenda do Piranga, hoje 
apenas fotos penduradas 
nas paredes da memória.

Dia Municipal do 
Ferroviário de Ponte Nova

Vereadora Aninha Fizica (PSB) no plenário da Câmara em 19 de junho

Começou a cobrança do Estacionamento 
Rotativo fracionado: avisa Aninha de Fizica

 O início da co-
brança fracionada do es-
tacionamento rotativo em 
Ponte Nova foi comunica-
do pela vereadora Aninha 
de Fizica (PSB) na Palavra 
Livre da reunião ordinária 
da Câmara de Ponte Nova, 
no dia 19 de junho.
 Até semana pas-
sada, a empresa Pare 
Azul cobrava o estaciona-
mento, independente da 
quantidade de tempo em 
que o carro ficava no local 
por 01 (hora). Agora só 
será cobrado no Estacio-
namento Rotativo apenas 
os 30 minutos iniciais e o 

mado na placa que fica 
nos locais determinados 

tempo adicional vem de-
pois: se o proprietário pe-
dir mais tempo, pagando 
pelo acréscimo.
 A luta para a con-
quista deste método de-
morou mais de 01 (um) 
ano depois de inúmeras 
indicações e requerimen-
tos da vereadoras Aninha 
de Fizica e do vereador Zé 
Osório, que agora é secre-
tário municipal de Desen-
volvimento Rural.
 A tarifa do esta-
cionamento é 1,68 por 
hora e a permanência por 
vaga será de até 02 horas 
ou de acordo com o infor-

nas ruas e avenidas de 
Ponte Nova.

@a3tv.br
3198887-3271
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Moradora de Viçosa Luana Comastri achou bom que moradores de Viçosa façam seu tratamento 
oncológico em Ponte Nova

Hospital Arnaldo Gavazza Filho tem microscópio cirúrgico

 A secretaria mu-
nicipal de saúde anunciou 
que registrou 02 (dois) 
casos suspeitos de febre 
maculosa em Viçosa. Se-
gundo a Vigilância Epide-
miológica do município, 
as notificações são de 02 
(duas)pessoas que tiveram 
contato com carrapato na 
zona rural e apresentaram 
sintomas como febre, cefa-
leia, dor abdominal, diar-
reia, mialgia, prostração e 
manchas pelo corpo.
 Na sexta-feira, 23 
de junho, a Vigilância Am-
biental iniciou as ações de 
coleta dos carrapatos iden-
tificados nos locais para 
quer sejam analisados pelo 
laboratório de referência 
da Fundação Ezequiel Dias 
(Funed) em Belo Horizon-
te, para confirmação ou 
descarte do caso em inves-

tigação.Na quinta-feira, 29 
de junho, 01 (um) dos ca-
sos foi descartado.
 Febre Maculosa/
sintomas - febre; dor de 
cabeça intensa; náuseas 
e vômitos; diarreia e dor 
abdominal; dor muscular 
constante; inchaço e ver-
melhidão nas palmas das 
mãos e sola dos pés; gan-
grena nos dedos e orelhas; 
paralisia dos órgãos que se 
inicia nas pernas indo até 
os pulmões, causando pa-
ragem respiratória.
 Além disso, com 
a evolução da doença, é 
comum o aparecimento de 
manchas vermelhas nos 
pulsos e tornozelos, que 
não coçam, mas que po-
dem aumentar em direção 
às palmas das mãos, braços 
ou solas dos pés.

Viçosa acusa  casos suspeitos 
de febre maculosa, mas 

um caso já foi descartado

Dr. Marco Aurélio Couto e Dr. Jurandir Sampaio neurocirurgiões do HAG, com o microscópico cirúrgico

 O Hospital Arnaldo 
Gavazza Filho adquiriu um 
microscópio cirúrgico para 
auxiliar nos procedimentos 
realizados na instituição de 
saúde. De acordo com os neu-
rocirurgiões da instituição, o 
aparelho trará mais conforto 
para o médico, especialmen-
te nas cirurgias mais longas. 
Além disso, como se trata de 
um equipamento de última 
geração, o microscópio cirúr-
gico vai melhorar ainda mais 
a qualidade e o resultado das 
cirurgias.
 O investimento no 
aparelho foi de aproximada-
mente R$600 mil, sendo que 
a maior parte dessa verba 
veio do Ministério da Saúde, 
por meio de emenda parla-
mentar do deputado federal 
Rodrigo de Castro.

Ponte Nova cresceu aquém do esperado

 No dia 28 de junho, 
o Instituto Brasileiro de Ge-
ografia e Estatística (IBGE) 
divulgou os primeiros resul-
tados do Censo Demográfico 
2022, referentes à população 
e aos domicílios. Os dados 
mostram que a população do 
Brasil atingiu 203.062.512 
pessoas, um aumento de 12,3 

milhões em relação ao último 
censo. De acordo com os da-
dos divulgados, a população 
de Ponte Nova é 57.776 pes-
soas, inferior às precisões de 
que o município teria 60.003 
habitantes.
 Viçosa teve popu-
lação aumentada de 72.220 
para 76.430 habitantes, re-

presentando crescimento de 
5,82% em relação ao censo de 
2010, no qual a população de 
Viçosa era de 72.220 habitan-
tes. Nos anos seguintes, o IBGE 
realizou estimativas popula-
cionais e a última estimativa, 
de 2021, indicava que Viçosa 
poderia ter 79.910 habitantes.
 Na microrregião o mu-
nicípio Ervália foi o que regis-
trou a maior taxa de crescimen-
to anual da população, com 
1,01%, passando de 17.946 ha-
bitantes em 2010 para 20.255 
em 2022. Em situação oposta, 
Paula Cândido foi a cidade da 
microrregião que apresentou 
a maior redução populacional. 
Com uma taxa de crescimento 
anual de -0,57%, o município, 
que possuía 9.271 habitan-
tes em 2010, agora conta com 
8.659 habitantes.

Ponte Nova atinge quase 58 mil 
habitantes, segundo o IBGE

 Na reunião ordi-
nária da terça-feira, 27 de 
junho, a questão sobre o re-
manejamento dos serviços 
oncológicos do Hospital do 
Câncer da Fundação  Cristia-
no Varella, em Muriaé, para 
o Instituto de Oncologia do 
Hospital Nossa Senhora das 
Dores (HNSD), em Ponte 
Nova foi novamente pauta, 
sendo discutido no momento 
da Tribuna Livre e nas falas 
dos vereadores de Viçosa.
 A cidadã, moradora 
de Viçosa, Luana Comastri No-
gueira Fontenelle, ex-portado-
ra de câncer, usou a Tribuna 
Livre para falar sobre a trans-
ferência do serviço de onco-
logia de Muriaé para Ponte 
Nova. Em sua fala, Luana dis-
se que já passou por 02 (dois) 
quadros de câncer, e desde 
que se curou do primeiro, há 
15 anos, luta para que Viçosa 
tenha o serviço de quimiotera-

pia credenciado pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS).
 Luana Comastri No-
gueira Fontenele opinou a fa-
vor do remanejamento visto 
que, segundo ela, Ponte Nova é 
mais próxima de Viçosa, o que 
trará benefícios sendo menos 
cansativo e mais humanizado. 
São 44 quilômetros a menos. O 

vereador Rogério Fontes (Tis-
tu) (sem partido), disse que já 
visitou o Hospital de Nossa Se-
nhora das Dores e contou sobre 
a existência de uma máquina 
de radioterapia de última gera-
ção, porém, opinou: “É preciso 
que a população tenha direito 
de escolha onde quer receber 
tratamento”.

Novo debate na câmara de Viçosa: mudança 
da oncologia de Viçosa para Ponte NovaPREFEITURA MUNICIPAL DE ABRE CAMPO/MG

O Município de Abre Campo torna público, nos termos da Lei nº 
8.666/93, 10.520/2002, a realização da Licitação, modalidade Pregão 
Presencial nº 027/2023. Objeto: Aqusição de Materiais de Concreto: 
Tubos, Meios-Fios e Bloquetes. Abertura: 13/07/2023 às 09hs, sala 
de reuniões da CPL, à Rua Santo Antônio, nº 228, Centro, Abre 
Campo/MG. Informações e Edital, site: www.abrecampo.mg.gov.br, 
e-mail: licitacaopmac@abrecampo.mg.gov.br; Tel.: (31) 3872-1254. 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ABRE CAMPO/MG
O Município de Abre Campo torna público, nos termos da Lei nº 
8.666/93, 10.520/2002, a realização da Licitação, modalidade Pregão 
Presencial nº 028/2023. Objeto: Serviços Gerais em diversos pontos 
(remoção e reassentamento de calçamento, cerca com mourões, 
corte e dobra de aço, etc). Abertura: 13/07/2023 às 13hs, sala 
de reuniões da CPL, à Rua Santo Antônio, nº 228, Centro, Abre 
Campo/MG. Informações e Edital, site: www.abrecampo.mg.gov.br, 
e-mail: licitacaopmac@abrecampo.mg.gov.br; Tel.: (31) 3872-1254. 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ABRE CAMPO/MG
O Município de Abre Campo torna público, nos termos da Lei nº 
8.666/93, 10.520/2002, a realização da Licitação, modalidade Pregão 
Presencial nº 029/2023. Objeto: Serviço de assentamento de tubo de 
concreto e construção de bocas de lobo. Abertura: 14/07/2023 às 09hs, 
sala de reuniões da CPL, à Rua Santo Antônio, nº 228, Centro, Abre 
Campo/MG. Informações e Edital, site: www.abrecampo.mg.gov.br, 
e-mail: licitacaopmac@abrecampo.mg.gov.br; Tel.: (31) 3872-1254. 
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Esgoto a céu aberto no Bairro Anna Florência afeta 
o ambiente por causa de córrego que desapareceu

 A necessidade de 
providências em relação 
ao esgoto a céu aberto 
nas ruas “da Padaria” e 
Augusto Mayrink, Bairro 
Anna Florência, foi refor-
çada pelo vereador Juqui-
nha Santiago (Avante), 
durante o uso da Palavra 
Livre na reunião da Câma-
ra de Ponte Nova, do dia 
19 de junho “A situação 
no local é muito crítica, 
mau cheiro insuportável. 
Veio uma tromba d’água 
na época (2020) e acabou 
com esse córrego que se 
passava nessas 02 (duas) 
ruas”, disse Juquinha San-
tiago. Ele disse que é pos-
sível observar que o esgoto 
está a céu aberto, pois não 
tem água para conduzir 
todo o dejeto humano até 
o Ribeirão dos Oratórios.

 A limpeza do Cór-
rego Passa-Cinco, entre os 
bairros Fátima e Palmeiras 
também foi pleiteada por 
Juquinha Santiago. Ele 
alegou que o problema é 
antigo, pois existem mui-
tos esgotos clandestinos. 
Existem interceptores de 
esgoto ao longo do curso 
d’água que nasce no Par-
que Natural Municipal 
Tancredo Neves. “É um 
mau cheiro que desce da 
Rua Coronel Emílio Mar-
tins que vem até a Rua Ca-
raíbas. Dejetos humanos 
todo em cima desse córre-
go”, avalia o parlamentar 
municipal do Avante.

OUVINDO O DMAES
 A editoria do 
Líder Notícias ouviu o 
DMAES (Departamento 

Municipal de Água, Es-
goto e Saneamento) que 
tomou conhecimento da 
denúncia feita pelo vere-
ador Juquinha Santiago 
(Avante) e que irá ao local 

para estudar a melhor so-
lução para o caso. A fonte 
ouvida disse que o órgão 
prima por não deixar nin-
guém sem água e sem co-
leta de esgoto.

Esgoto a céu aberto atormenta moradores de Anna Florência. DMAES promete resolver

 Uma "toca" com 
340 metros de cumpri-
mento, visitada por pre-
guiças gigantes/megatério 
(preguiça- de-bentinho, 
preguiça- de -três- dedos 
ou preguiça-do-norte) há 
mais 10 mil anos, ganhou 
na sexta- feira, 23 de junho, 
esta proteção da Justiça mi-
neira. Chamada de paleo-
toca, a estrutura fica nos 
limites do Distrito Espeleo-
lógico Serra do Gandarela, 
em Caeté, na Região Metro-
politana de Belo Horizonte.
 Em tese, nenhu-
ma cavidade natural deve 
ser danificada, já que elas 
guardam parte da história 
(e pré-história) do lugar. 
Um decreto de janeiro de 
2022 prevê que cavidades 
subterrâneas sejam res-
guardadas em todo o país. 

Porém, o Ministério Públi-
co entendeu que a paleo-
toca de 340 metros precisa 
de mais proteção, já que é 
considerada a maior de Mi-
nas Gerais.
 Por isso, o ór-
gão entrou com ação para 
proibir que a mineradora 
Vale, o governo do estado 
e a prefeitura façam qual-
quer ação que prejudique 
a área. A Justiça aceitou o 
pedido e determinou a pro-
teção imediata do local. As 
paleotocas são cavidades 
pré-históricas, escavadas 
em rochas por animais já 
extintos. Elas concentram 
arranhões e marcas de 
chifres em suas paredes. 
Sessenta e nove (69) cavi-
dades foram classificadas 
como possíveis paleotocas 
na Serra do Gandarela.

Justiça de MG preserva toca 
feita por bicho-preguiça na 

pré-história: Serra da Gandarela

O megatério foi uma das várias espécies de preguiças gigantes que habitavam o Brasil mi-
lhares de anos atrás (Crédito Nobu Tamura/Wikipedia CC BY-SA 4.0)

Esta paleotoca na Serra da Gandarela é a maior de Minas Gerais
 Todo o público 
já pode se inscrever na 
93ª Semana do Fazen-
deiro, que acontecerá 
de 22 a 28 de julho, no 
campus Viçosa, com 
o tema: “Crescimento 
econômico inclusivo e 
sustentável: um olhar 

para a agricultura”. 
Esta edição contará com 
o oferecimento de 339 
capacitações, que podem 
ser conferidas no site do 
evento. Cada inscrição 
possibilitará a participa-
ção em até 10 cursos.
 Dentre as novi-

dades do mais tradicio-
nal evento de extensão 
da UFV estão o 1º Encon-
tro do Torneio Leiteiro e 
o Workshop sobre Pei-
xes Ornamentais. Para-
lelamente, acontecerão 
ainda a 14ª Troca de 
Saberes, a 10ª Semana 

da Mulher Rural e a 14ª 
Semana da Juventude 
Rural, além de palestras, 
dias de campo, leilões, 
exposições e atividades 
artístico/culturais. As 
inscrições deverão ser 
feitas pela internet até 
16 de julho.

Público já pode se inscrever para Semana 
do Fazendeiro que tem viés ecológico

MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

A partir da macaúba a empresa dos Emirados Árabes vai produzir o biodiesel Macafuel

 Um acordo assi-
nado, na última semana, 
pelo reitor Demetrius Da-
vid da Silva com a Acelen, 
empresa de energia criada 
pelo fundo Mubadala Ca-
pital, dos Emirados Ára-
bes Unidos, coloca a UFV 
em uma posição de desta-
que no processo de transi-
ção energética demanda-
da pelo mundo. O acordo 
foi firmado com a refina-
ria de petróleo Mataripe 
S.A., na Bahia, adquirida 
pela Acelen há 02 (dois) 
anos, com o objetivo de 
torná-la uma biorrefinaria 
em escala global.
 A expectativa é 
que ela produza, de forma 
pioneira, combustíveis re-
nováveis, como diesel ver-
de (HVO) e querosene de 

aviação sustentável (SAF), 
a partir de matérias-pri-
mas de alto valor energéti-
co. Uma (01) das matérias-
-primas a serem utilizadas 
pela Acelen é a macaúba, 
palmeira que há quase 20 
anos vem sendo estudada 

no Departamento de Agro-
nomia (DAA) da UFV
(Universidade Federal de 
Viçosa). A macaúba, in-
clusive, é protagonista da 
primeira patente verde ob-
tida pela UFV junto ao Ins-
tituto Nacional da Proprie-

dade Industrial, em 2015.
 O acordo firmado 
com a Acelen gira em tor-
no do projeto Macafuel, 
coordenado pelo também 
professor do DAA da UFV, 
Leonardo Pimentel. Den-
tre outros aspectos, ele 
prevê ajustes tecnológicos 
para validar em grande 
escala o que os pesquisa-
dores da UFV já conhecem 
em pequenas áreas de 
plantio. A Universidade 
Federal de Viçosa possui 
o maior banco de germo-
plasma da macaúba do 
mundo e foi pioneira nos 
trabalhos de melhora-
mento genético da espé-
cie e na sua domesticação 
para sistemas de produ-
ção agrossilvipastoril.

UFV participa do processo de transição 
energética com empresa dos Emirados Árabes
Uma das matérias-primas a serem utilizadas pela Acelen é a macaúba, 

palmeira que há quase 20 anos vem sendo estudada pela UFV

PALEOTOCA
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Homens podem ter filhos em qualquer idade?

POR QUE CAI O NÚMERO DE GAMETAS?

 Quando o meni-
no chega à puberdade, 
a hipófise (glândula en-
dócrina localizada na 
base do cérebro) envia 
um aviso para os testí-
culos, por meio de 02 
(dois) hormônios, cha-
mados LH e FSH, de que 
já é possível começar a 
produzir espermatozoi-
des e mais testosterona.
 A partir de então, 
o garoto entra no pro-
cesso de transição para 
a vida adulta e passa a 
fabricar cerca de 200 
milhões de gametas 
(outro nome dado aos 
espermatozoides) por 
dia, segundo a literatura 
médica.
 Essa linha de pro-
dução de gametas, no en-
tanto, não tem a mesma 

 As alterações nos 
espermatozoides ocor-
rem de forma natural. 
Com o envelhecimento, 
segundo uma revisão 
publicada em 2019, as 
células do testículo as-
sociadas à produção de 
gametas e de testostero-
na diminuem, o que pro-
voca alterações nos pa-
râmetros do sêmen. Mas 
não é só isso.
 Outro fator que 
afeta os gametas é o es-
tresse oxidativo, nome 
dado ao desequilíbrio 
entre os radicais livres 
(substâncias químicas 
superreativas) e os an-
tioxidantes (moléculas 
que protegem contra a 

eficiência a vida toda. 
Estudo de 2013, com 
5.081 norte-americanos 
com idade entre 16,5 e 
72,3 anos, apontou que o 
número total de gametas 
presentes na ejaculação 
diminui 2% a cada ano a 
partir dos 34 anos.
 Além disso, as 
células reprodutivas do 
homem sofrem mudan-
ças morfológicas e vão 
se tornando cada vez 
mais lentas a partir dos 
40, assim como acon-
tece com o ser humano 
quando fica mais velho. 
Com o passar dos anos, 
ocorre uma queda na 
quantidade de gametas 
masculinos, o que não 
deixa o homem infértil, 
mas pode afetar a saúde 
do bebê.

oxidação) presentes no 
organismo. Funciona as-
sim: o ser humano sem-
pre precisa do oxigênio 
para realizar diversos 

processos metabólicos, 
como a respiração.
 Ao usar O2, no 
entanto, sobram os radi-
cais livres, que, em ex-

cesso, podem causar di-
versos problemas, como 
doenças e morte celular, 
e acelerar o envelheci-
mento. Os seres vivos 

têm um sistema de defe-
sa antioxidante, mas essa 
proteção perde um pouco 
da eficácia com a idade.
 O ator Al Pacino, 
83 anos (melhor ator de 
Hollywood com o Oscar 
conquistado em “Perfu-
me de mulher”), desco-
briu que irá se tornar pai 
pela 4ª vez. De acordo 
com o site TMZ, a namo-
rada do ator, a produtora 
de cinema Noor Alfallah, 
29 anos, está grávida 
de oito meses. Homem 
pode ter filhos a vida 
toda? Sim. Enquanto a 
mulher esgota seu po-
tencial reprodutivo com 
a menopausa, o homem 
não passa por isso.

Com a namorada Noor Alfallah o grande ator Al Pacino terá mais um filho
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CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

Duda Sampaio, menina de Jequeri, para a 
Copa do Mundo de Futebol Feminino

 A meia ini-
ciou sua carreira na 
equipe do América 
Futebol Clube, de 
Minas Gerais, por 
onde atuouem 2017 
e 2018. No ano se-
guinte, se transferiu 
ao Cruzeiro, clube 
com o qual ganhou 
visibilidade nacio-
nal. Depois de 03 
(três) temporadas, 
chamou a atenção 
do Internacional e 
se transferiu para 
lá, em 2022. No In-
ternacional, Duda 
Sampaio teve a bre-
ve participação no 
time Sub-20 e logo 
se firmou na equi-
pe profissional. Ao 
longo da tempora-
da de 2022, a meia 

cresceu ao ponto de 
entrar no radar da 
Seleção Brasileira.
 O ano de 
2022 de Duda Sam-
paio ainda foi mar-
cado por prêmios 
individuais. Ela foi 
eleita a melhor de 
sua posição no Bra-
sileiro. Depois de 
perder o título jus-
tamente para o Co-
rinthians, a atleta 
acertou sua trans-
ferência ao clube 
do Parque São Jor-
ge, em São Paulo. A 
temporada de 2023 
começou com títu-
lo para a meia, que 
conquistou a Super-
copa Feminina com 
o Timão.
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 Na semana do 
Meio Ambiente, entre 05 
de junho, Dia Mundial do 
Meio Ambiente, e 02/06, 
o Canal Reis colocou no ar 
uma pesquisa que explo-
rava o uso consciente dos 
recursos naturais e pro-
punha campanha intensa 
sobre a Coleta Seletiva de 
lixo. Em 1972, durante a 
Conferência das Nações 
Unidas sobre o Meio Am-
biente Humano, em Esto-
colmo, na Suécia, a Orga-
nização das Nações Unidas 
(ONU) instituiu o Dia Mun-
dial do Meio Ambiente.
 “E você tem moti-
vos para comemorar o dia 
05 de junho, Dia Mundial 
do Meio Ambiente? O que 
você tem feito pelo am-
biente em que vive? Você 
ajuda o Planeta Terraa 
respirar? Ou continua 
um sugismundo jogando 
papel de bala, palito de 
picolé ou maço de cigarro 
vazio no chão, em vez de 
colocar na lixeira?”, disse 

Afonso Reis, na abertura 
da pesquisa.
 Juliana Imaculada 
Mendes, coordenadora de 
Educação Ambiental e In-
tegração Comunitária da 
secretaria municipal de 
Meio Ambiente (Semam) 
de Ponte Nova participou 
especialmente do Progra-
ma Canal Reis, durante 
04 (dias) ressaltando o 
princípio importante da 
reciclagem para melhorar 
o Planeta Terra.
 “A famosa frase 
menos é mais pode ser co-
locada aqui como: menos 
lixo, mais futuro! Reciclar 
é preciso! E para reciclar 
é fundamental separar o 
lixo nosso de casa. Não 
jogue óleo queimado nas 
pias ou banheiros; feche a 
torneira enquanto escova 
os dentes; coloque em sa-
colas diferentes o papel, 
papelão e plástico; lixo 
molhado e restos de co-
mida, cascas de legumes 
e restos de verduras não 

podem ir junto com o lixo 
reciclado. Recicle, pois re-
ciclar é preciso”, diz Julia-
na Mendes.
 Afonso Reis ter-
mina a pesquisa afirman-
do: “Você não é só mais 
um, você é um agente 
de transformação pelo 
mundo afora e precisa 
se inserir na cadeia da-
queles que preservam 
a natureza. O descarte 
inadequado de lixo, a fal-

ta de coleta seletiva e de 
projetos de reciclagem, 
desmatamento, desperdí-
cio de água e esgotamen-
to do solo são problemas 
sérios. Esses problemas e 
outros poderiam ser evi-
tados se os governantes e 
a população se conscien-
tizassem da importân-
cia da reciclagem, pois 
quando mais se recicla 
menos exploração dos re-
cursos naturais”.

Juliana Mendes (seta), coordenadora de Educação Ambiente da Semam, em 03 de junho, com com-
panheiros da pasta ambiental de Ponte Nova Afonso Reis e Pedrão durante o Canal Reis na Semana do Meio Ambiente

Canal Reis ressoou o momento sustentável
do Líder Notícias em junho: mês da Ecologia
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Ester Magalhães (secretária), Júlio Cezar (presidente) o poeta portugês José Manuel Oliveira Ribeiro e Wilma 
Quintiliano, ex-presidente da Alepon O poeta português, sócio-correspondente Oliveira Ribeiro agradecendo a homenagem

 O poeta portu-
guês José Manuel Oliveira 
Ribeiro esteve em Ponte 
Nova para as comemora-
ções do 29º aniversário 
da Alepon (Academia de 
Letras, Ciências e Artes de 
Ponte Nova). Na ocasião, 
no Salão Cacau Mayrink, 
o poeta português Oliveira 
Ribeiro que realiza há 08 
(oito) anos a entrega do 
prêmio dos vencedores do 
Concurso Literário Mário 
Clímaco, promovido pela 
Alepon recebeu a comen-
da Acadêmica Lilá Mucci.
 Dona Lilá faleceu 
em 2014: “Representa 
muito bem essa vibração 
pela cultura. Sua casa 
era um fogaréu da arte. 
Gerou três filhos músi-
cos: João Bosco, Tunai e 

Antônio Carlos, pelo cen-
tro da cidade. Alfredo Pa-
dovani colaborou nessa 
agenda, assim como Lu-
ciano Sheikk, que estuda 

Auxiliadora. Ela mesma, 
D. Lilá Mucci era pianis-
ta, violinista, poeta, cro-
nista, e nas horas vagas, 
pintava e fazia colagens. 
Tudo movido por uma 
alegria contagiante, um 
prazer em receber os ar-
tistas, os acadêmicos, os 
ensaios do Coral Capella, 
dirigido pela maestrina 
Auxiliadora, sua filha”, 
diz o escritor e ex-presi-
dente Alepon, Gilson José 
de Oliveira.
 No 27 de junho 
acadêmicos acompanha-
ram o poeta português 
José Manuel Oliveira Ri-
beiro em visitas para re-
lembrar Mário Clímaco e 
Lilá Mucci (as casas foram 
visitadas na Cantídio Dru-
mond e Rua Presidente 

os escritos de Mario Clí-
maco. Outros locais foram 
visitados como o ateliê do 
artista plástico Antônio 
Inácio Boneca.

 No dia 30 de junho 
de 1988 morria Abelardo Bar-
bosa, o Chacrinha. O apresen-
tador de TV, conhecido como 
Velho Guerreiro, foi muito 
popular entre as décadas de 
1950 e 1980. Criou os bordões: 
"Eu vim para confundir, não 
para explicar" e "Quem não 
se comunica, se trumbica". 
Trabalhou na TV Tupi, TV Rio, 
TV Bandeirantes. A partir da 
década de 1980 foi para Rede 
Globo de Televisão onde co-
mandou o programa Cassino 
do Chacrinha.
 O programa Cassino 
do Chacrinha estreou na Rede 
Globo no dia 06 de março de 
1982.Em 1987, o apresentador 
comemorou seus 70 anos no 
programa. Em 1988, já doente, 
Chacrinha passa a ser auxilia-
do e até mesmo substituído 
por Paulo Silvino e por João 

Kléber. Em 10 de março de 
2014, o programa passa a ser 
reapresentado nas noites de 
segunda, às 20h30, pelo canal 
Viva. Além desse horário, o 
Cassino do Chacrinha ganhou 
dois horários alternativos: aos 
sábados às 17h45 e domingos 
às 20h45.
 O último Cassino do 
Chacrinha  foi levado ao ar no 
dia 2 de julho de 1988. O "Ve-
lho Guerreiro". como também 
ficou conhecido, morreu em 
30 de junho de 1988, vitimado 
por um câncer de pulmão.
 Foi também um dos 
mais populares programas 
da televisão brasileira, que 
fez grande sucesso nas tar-
des de sábado. Era um pro-
grama de auditório que apre-
sentava atrações musicais e 
show de calouros.

 O Papa João Paulo 
II chegou ao Brasil no dia 30 
de junho de 1980. Durante 
12 dias, percorreu aproxima-
damente 14 mil quilômetros, 
visitando Brasília, Belo Ho-
rizonte, Rio de Janeiro, São 
Paulo, Vitória, Aparecida do 
Norte, Porto Alegre, Curitiba, 
Manaus, Recife, Salvador, Be-
lém, Teresina e Fortaleza.
 O encontro do Papa 
com a irmã Dulce, em Salvador, 
foi ao ar no Fantástico de 06 de 
julho, que mostrou ainda uma 
matéria bem-humorada sobre 
a forma física dos últimos pon-
tífices: Pio XII, magro e sempre 
sério; João XXIII, baixinho e 
bonachão; Paulo VI, frágil e de-
bilitado por uma artrose; e João 
Paulo II, simpático e ágil.
 O Brasil teve a honra 
de receber São João Paulo II em 

03 (três) visitas apostólicas, 
que ocorreram em 1980, 1991 
e 1997. Em cada uma delas, 
milhões de pessoas foram ao 
encontro do Papa com a espe-
rança de vê-lo de perto. Dois 
(02) momentos marcaram a 
vinda de João Paulo II ao Brasil 
em 1980: quando beijou o solo 
do Brasil, em Brasília, e quando 
se despediu dizendo: “Papa ja-
mais esquecerá vocês!”.
 João Paulo II foi o 
264º Papa da História e o único 
de origem polaca até a sua mor-
te. Desempenhou o papel de 
líder mundial da Igreja Católica 
Apostólica Romana desde sua 
eleição, no segundo conclave 
de 1978, realizado às pressas 
após a morte de João Paulo I, 
que havia sido eleito apenas 33 
dias antes.

Há 35 anos morria o maior comunicador do 
Brasil e um dos maiores do mundo: Chacrinha

Papa João Paulo II no Brasil
O “Velho Guerreiro” Abelardo Barbosa Chacrinha em aprsentação no Cassino do Chacrinha, dé-
cada de 1980

João Paulo beija o solo do Brasileiro em 30 de junho de 1980, em Brasília

Alepon promove movimento cultural com 
homenagem na data dos 29 anos de fundação

 O 38º Festival da 
Canção de Alvinópolis 
será realizado nos dias 
28, 29 e 30 de julho de 
2023, na Praça Padre 
João Bosco, realização 
da secretaria de Cultura, 
Turismo, Esporte e Lazer 
e do Conselho Municipal 
do Patrimônio Artístico 
e Cultural de Alvinópo-
lis. O Festival da Canção 
de Alvinópolis é um dos 
mais antigos de Minas 
Gerais e continua man-
tendo este tipo de atra-
ção local, bem como o 
Festival da Canção de 
Raul Soares, que tem 
mais de 40 anos.

Festival de Alvinópolis completa 38 anos de 
divulgação da música como cultura para todos
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DJ PH da Serra é indiciado pela Polícia Civil: 
suspeito de estuprar mulher em Teixeiras

Distrito Antônio Pereira recebe Cejusc Itinerante: 
conciliação de dívidas e recebimento orientações

 O DJ Pedro Henrique 
Dias Vieira, conhecido como 
"DJ PH da Serra", de 26 anos, 
foi indiciado pela Polícia Ci-
vil por estupro de vulnerá-
vel. Ele é suspeito de abusar 
sexualmente de 01 (uma) 
jovem de 20 anos, após um 
show em Viçosa, em março 
de 2022. Ele é um dos pro-
dutores do funk "Bala Love", 
hit musical com mais de 100 
milhões de visualizações no 
YouTube. O inquérito com 
o indiciamento foi enviado 
para o Ministério Público que 
pode denunciá-lo à Justiça.
 O músico foi acusa-
do pela jovem de 20 anos, 
na época. A defesa do artista 
informou que o “DJ PH da 
Serra” está prestando auxílio 
nas investigações, mas que o 
caso é complexo e disse: "De-
vido à natureza sigilosa do 
caso em questão, não pode 
fornecer detalhes específicos 
sobre o caso neste momento.
 No inquérito, a jo-
vem, apesar de ter consumi-
do bebidas alcoólicas, estava 
a todo momento consciente. 
Após a apresentação do “DJ 
PH da Serra”, ela pediu para 

 O Tribunal de Justiça 
de Minas Gerais (TJMG), por 
meio da 3ª Vice-Presidência, 
realizou nos dias 20 e 21 de 
junho mais uma etapa do 
projeto Cejusc Itinerante. A 
iniciativa teve a participação 
da equipe do Centro Judiciá-
rio de Solução de Conflitos e 
Cidadania (Cejusc) de Ouro 
Preto e de diversos parcei-
ros, contemplando o Distrito 
Antônio Pereira, localizado a 
25 quilômetros do centro da 
cidade histórica.
 Os cidadãos do dis-
trito, além de participarem 
de sessões de conciliação 
pautadas pelo Cejusc, usu-
fruíram de serviços como 
curso de primeiros socorros 
e roda de conversa sobre a 
atuação da Cruz Vermelha e a 
Lei Lucas (Lei nº 13722/18), 
orientações junto à Ordem 
dos Advogados do Brasil 
(OAB), cadastro de tarifa so-
cial na Saneouro (Ouro Pre-
to Serviços de Saneamento 
S/A), empresa fornecedora 
dos serviços de água e esgoto 
de Preto, inscrição no cadas-
tro de pessoas físicas, emis-

ter acesso ao camarim dele. 
No local, a jovem contou que 
tomou um copo de cerveja e, 
de lá até uma pousada em 
Teixeiras, teve um "apagão" 
e não se lembra, com preci-
são, do que aconteceu.
 A vítima afirmou 
que teve flashes do momento 
em que subia uma escada. A 
mulher contou que acordou 
nua em uma cama da pou-
sada, com os lençóis sujos 
de sangue e dores nas partes 
íntimas. À Polícia Civil , a 
médica que realizou o aten-

são de carteira de identidade 
e de certidões de nascimento 
e casamento.
 Também foram re-
alizadas emissão de título 
de eleitor, inscrição no Ca-
dastro Único/CadÚnico do 
Governo Federal e emissão 
da folha resumo, auxílio e 
orientações sobre benefí-
cios do INSS, atendimento 
odontológico e oftalmoló-
gico, acolhimento mental, 
orientações sobre saúde da 
mulher, realização de testes 
rápidos para detecção de In-

dimento da jovem informou 
que havia muito material de 
esperma na paciente.
 “DJ PH da Serra” ne-
gou o crime e afirmou que o 
sexo foi consensual. Ele disse 
que a jovem o beijou. Logo 
depois ele a chamou para 
dormir na pousada em que 
estava hospedado. A jovem 
foi de "livre e espontânea 
vontade". Ele falou também 
que, pela manhã, tentou 
acordar a mulher por várias 
vezes, não conseguiu e retor-
nou para Belo Horizonte.

fecções Sexualmente Trans-
missíveis (ISTs), aferição de 
glicose e pressão.
 Foram oferecidos, 
ainda, os serviços de inter-
mediação de mão de obra 
e orientações sobre Seguro 
Desemprego junto ao Sis-
tema Nacional de Emprego 
(Sine), alistamento militar e 
emissão de certificado de re-
servista, orientações e distri-
buição de materiais técnicos 
em produção de alimentos 
saudáveis nas residências e 
rua de lazer.

DJ PH da Serra pode pegar até 15 anos de cadeia por estupro de vulnerável

 Concurso para pro-
motor de Justiça do Ministé-
rio: inscrições até 18 de julho. 
Foi publicado no Diário Oficial 
o edital do 60º Concurso para 
Ingresso na Carreira do Minis-
tério Público de Minas Gerais. 
O concurso, de provas e títulos, 
destina-se ao provimento de 75 
cargos de promotor de Justiça 
substituto na instituição. Do to-
tal, 08 (oito) vagas são reserva-
das a candidatos com deficiên-
cia e 15 para candidatos negros.
O concurso terá 05 (cinco) 
etapas: prova preambular, de 
caráter eliminatório e classifi-
catório; provas especializadas, 
de caráter eliminatório e clas-
sificatório; exame psicotécnico 
e exames de higidez física e 
mental, de caráter subsidiá-

rio; provas orais, de caráter 
eliminatório e classificatório; 
avaliação de títulos, de caráter 
classificatório.
 A primeira etapa 
está prevista para acontecer 
no dia 20 de agosto, de 09 
horas às 13 horas em locais a 
serem divulgados. As provas 
escritas serão nos dias 21 e 22 
de outubro. Já as provas orais 
estão previstas para 2024, no 
período de 11 de março a 02 
de abril. As inscrições deverão 
ser efetivadas, exclusivamen-
te, pelo portal da Gestão de 
Concursos da Fundep (www.
gestaodeconcursos.com.br). 
O valor referente à inscrição 
é de R$ 322,00 e deverá ser 
pago até o dia 19 de julho.

Mais de 4.800 pessoas concorreram ao 59º concursos do MPMG, em 2021

Fila para a emissão de carteira de identidade em Antônio Pereira (Crédito: Divulgação/TJMG)

OURO PRETO

 O deputado estadual 
de Viçosa, Roberto Andrade, 
do partido Patriota, foi eleito 
presidente da Comissão de 
Desenvolvimento Econômico 
e vice-presidente da comis-
são de Administração Pública 
da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais, com sede em 
Belo Horizonte. Na pasta do 
Desenvolvimento Econômi-
co são analisados projetos e 
debatidos assuntos relacio-
nados à economia, inovação 
e tecnologia aplicadas ao de-
senvolvimento econômico do 
Estado de Minas Gerais.
 Roberto Andrade 

disse que sua atuação sempre 
foi na temática que engloba 
o consumidor, o pequeno e o 
grande empreendedor e são 
essenciais para atração de 
investimento e consequente-
mente geração de emprego, 
renda e desenvolvimento 
para a população.
 Roberto Andrade 
disse que a Comissão de De-
senvolvimento Econômico 
Vamos vai debater e propor 
projetos que possam levar Mi-
nas Gerais no rumo do cresci-
mento. ma. Exames médicos
encontraram “muito material 
de esperma” na paciente.

Roberto Andrade vai presidir a 
Comissão de Desenvolvimento 

Econômico da Assembleia de MG

Inquérito foi enviado ao MP que pode ofertar denúncia à Justiça: pena quer varia de 08 a 15 anos

Deputado estadual Roberto Andrade (de barba) é nascido em Viçosa, onde tem sempre 
grande votação. Atualmente é filiado no partido Patriota



Mulher presa por extorsão: ela exigia R$2.000 para 
não divulgar fotos e vídeos para esposa da vítima
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Polícia Civil jequeri prende homem por divulgar 
fake news contra servidores públicos de Urucânia

Homem de Piranga morre na zona rural de Cajuri

 Na manhã da 
terça-feira, 27 de junho, 
agentes da Polícia Civil 
de Jequeri realizaram a 
operação WEB HATER 
III, com o objetivo de dar 
cumprimento a mandado 
judicial de busca e apreen-

 O corpo de um ho-
mem de 27 anos, natural 
de Piranga, foi encontrado 
nas margens do córrego 
que atravessa a região do 
Caxixe, zona rural de Ca-
juri, na tarde desta terça-
-feira, 28 de junho. O cole-
ga de trabalho do homem 
informou que a vítima es-
tava desaparecida desde 
domingo, 25 de junho.

tícias) eram divulgadas 
no Facebook do autor, 
que utilizava de um perfil 
falso. Foram apreendidos 
computadores e celulares. 
Os trabalhos foram coor-
denados pela Delegada da 
comarca de Jequeri, Fabrí-

são. O autor J.V apontado 
como sendo o responsável 
do crime contra honra, ou 
seja, calúnia, difamação e 
injúria contra servidores 
e o prefeito da cidade de 
Urucânia.
 As fake news (no-

 O colega disse que 
ao procurá-lo, com a ajuda 
de outras pessoas, locali-
zou o corpo e acionou a
Polícia Militar e o Corpo 
de Bombeiros, de Viçosa. 
De acordo com os milita-
res, aparentemente o cor-
po não apresentava sinais 
de violência. A morte será 
investigada pela Polícia 
Civil.

cia Noronha,. As investi-
gações foram realizadas 
pelos detetives Marcelo 
Coutinho, Rivaildo Hono-
rato, Paulo Roberto Olivei-
ra, auxiliados pelo escri-
vão Raul Quirino Diniz.

A delegada da Polícia Civil de Jequeri, Fabrícia Noronha, os detetives e o escrivão Momento da execução do mandado de busca e apreensão

Momentos das buscas do corpo do homem: bombeiros, policiais militares e amigos do desaparecido

 Homem de ini-
cial C. procurou Delegacia 
Regional de Polícia Civil 
de Ponte Nova (DRPCPN) 
para informar que estava 
sofrendo ameaças, desde a 
manhã de 21 de junho via 
WhattsApp, mensagens 
falando que mostrariam 
para sua esposa fotos dele 
nu e vídeos de assédio 
que ele teria cometido em 
uma entrevista de empre-
go. Durante os trabalhos 
de investigação, a Polícia 
Civil apurou que a vítima 
havia recebido a exigên-
cia da entrega de envelo-
pe contendo o valor de R$ 
2.000,00 para um moto-
boy nas proximidades do 
Banco Sicoob.
 Ao chegar ao local, 
C. foi orientado para ir para 
frente da Concessionária 
Chevrolet de revenda de ve-
ículos, na Avenida Vereador 
João Evangelista de Almeida, 

Bairro Sagrado Coração de 
Jesus, popularmente conhe-
cido por Pacheco. O motoboy 
responsável por pegar o di-
nheiro, quando ele se apro-
ximou do veículo da vítima 
foi detido e conduzido para 
a Delegacia Regional de Po-
lícia Civil, onde informou ter 
recebido o chamado via tele-
fone para fazer o serviço.
 A Polícia Civil apu-
rou que o número fornecido 
pelo motoboy, constava no 
sistema de REDS (Registro 
de Eventos de Defesa So-
cial), em ocorrência policial 
como sendo de Taina da 
Silva Costa. Após os fatos, 
a equipe policial conseguiu 
localizar, às 15h46m, de 23 
de junho, o endereço de Tai-
na e realizaram sua prisão 
pelo crime de extorsão.
 Taina da Silva 
Costa foi conduzida para o 
presídio localizado em Ti-

móteo, no Vale do Aço onde 
após acionar seu advogado, 
conseguiu ser beneficiada 
em decisão judicial, com 
Liberdade Provisória, pois 
a legislação em vigor deter-
mina que “mães com crian-

ças menores de 12 anos ou 
amamentando têm essa 
prerrogativa". Taina da Sil-
va Costa vai responder por 
crime de extorsão. A pena 
varia de 02 (dois) a 08 
(oito) anos.

Taina da Silva Costa está em liberdade provisória, após ser presa por extorsão

No sábado, dia 24 de junho, 
02 (dois) acidentes, com 
intervalo de pouco mais de 
02 (duas) horas, movimen-
taram a Avenida Custódio 
Silva. O 1º deles aconteceu 
por volta das 9h44min, en-
volvendo 03 (três) automó-
veis e 01 (uma) motocicle-
ta. Um (01) homem de 39 
anos conduzia sua moto CG 
Honda quando parou no se-
máforo na descida Avenida 
Caetano Marinho, quando 
foi atingido pelo veículo GM 
Agile conduzido por homem 
de 51 anos.
 O condutor do Agi-
le informou aos militares 
que seu veículo apresentou 
uma pane na caixa de mar-
chas na descida da Avenida 
Caetano Marinho e mesmo 

 Por volta das 12 
horas do mesmo dia, outro 
acidente agora nas pro-
ximidades do Pontilhão 
de Ferro, entre VW Golf e 
uma Honda CG, que resul-
tou em diversas lesões no 
condutor da motocicleta. 
O homem de 51 anos que 
conduzia o veículo VW 
Golf, informou que ao sair 
do posto de combustíveis 
foi atingido pela moto CG 
Honda conduzida por um 
homem de 23 anos, que 

ele tentando acionar o freio 
de mão não conseguiu evi-
tar a colisão contra um Gol 
e um Golf que também esta-
vam na via atingindo a moto 
em seguida. O homem esta-
va embrigado, após teste de 
bafômetro.
 Além disso, consta-
taram que sua Carteira Na-
cional de Habilitação (CNH) 
estava suspensa e com os 
documentos do veículo em 
situação irregular. O piloto 
da moto sofreu escoriações 
no braço esquerdo, ombro 
esquerdo e dor lombar sen-
do socorrido e conduzido 
para o Hospital Arnaldo Ga-
vazza. O motorista causador 
do acidente foi preso e leva-
do para a DRPCPN.

segundo ele estaria em alta 
velocidade.
 Segundo B.O (Bo-
letim de Ocorrência), o pi-
loto da moto estava transi-
tando com seu veículo pela 
Avenida Custódio Silva, em 
direção ao Bairro Palmei-
ras, quando percebeu o ve-
ículo saindo do posto, mas 
não conseguiu evitar a co-
lisão. O condutor da moto 
sofreu fratura na perna di-
reita e foi levado hospital 
Arnaldo Gavazza Filho.

Acidente nas proximidades da Caetano Marinho

Outro acidente, desta vez perto do Pontilhão de Ferro

Acidentes de motocicletas 
movimentam avenida Custódio 

Silva e deixa ferido

OUTRO ACIDENTE NA MESMA 
AVENIDA E NO MESMO DIA

PONTE NOVA
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Homens envolvidos com o tráfico de drogas 
no Bairro Triângulo são presos em flagrante

Caminhão tombada na frente do quartel da PM em Juiz de Fora tinha muita maconha: mais 
de 01 (uma) tonelada

Fogo e fumaça em lote em Teixeiras foi 
criminoso: câmera registra o autor do incêndio

Caminhão tomba em frente a quartel 
da PM em Juiz de Fora com mais de 

uma tonelada de maconha

Novos foragidos da Justiça 
são recapturados em Ervália

 Um caminhão com 
mais de 01 (uma) tonelada 
de maconha tombou na noi-
te de domingo, 25 junho, em 
frente ao Batalhão da Polí-
cia Militar na Avenida Presi-
dente Juscelino Kubitschek, 
em Juiz de Fora. O condutor 
do veículo foi levado para o 
hospital com ferimentos le-
ves e, posteriormente, pre-
so em flagrante por tráfico 
de drogas. A droga estava 
escondida no meio de 01 
(uma) carga de grama.
 Foram apreendi-
das, ao todo, 1.235 barras de 
maconha. Cada uma tinha 
cerca de 01 quilo. De acordo 
com a Polícia Militar, o ca-

 Agente da Polícia 
Militar prendeu em Ervália, 
nos últimos 02 (três) dias 02 
(dois) homens que estavam 
foragidos da Justiça. No últi-
mo sábado (24), policiais en-
contraram um dos foragidos 
na rua João Batista da Cunha, 
no bairro Progresso. Ele foi 
conduzido à Delegacia de Po-
lícia Civil e o Boletim de Ocor-
rência foi registrado.
 Na segunda-feira, 26 

minhão já era acompanhado 
por viatura policial desde a 
comunidade rural de Peni-
do, após atitude suspeita. Ao 
perceber que havia 01 (um) 
cerco em frente ao batalhão 
da PM, o motorista de 43 
anos perdeu o controle do 
veículo que tombou na pista.
 Com o tombamen-
to do caminhão, as barras 
de maconha ficaram espa-
lhadas pela Avenida Presi-
dente Juscelino Kubistchek, 
em Juiz de Fora. O homem 
preso não ofereceu resistên-
cia e depois da audiência de 
custódia foi encaminhado 
para a Penitenciária de Juiz 
de Fora.

de junho, outro foragido foi 
recapturado na Rua São José, 
centro de Ervália, município 
Vizinho de Viçosa e a 79 quilô-
metros de Ponte Nova. A ação 
aconteceu quando 01 (uma) 
equipe da PM estava em pa-
trulhamento e abordou o au-
tor próximo à sua residência. 
Ele foi conduzido para a Dele-
gacia de Polícia Civil e depois 
encaminhado para o Presídio 
de Ervália.

 Guarnição da 
Polícia Militar realizava 
operação visando coibir a 
prática e expansão do trá-
fico de drogas no Bairro de 
Triângulo, na sexta-feira, 
23 de junho, por volta das 
23h43min. Os militares fo-
ram na Rua Virgílio José de 
Almeida, após denúncias 
que o tráfico era feito por 
02 (dois) homens, de 36 e 
42 anos de idade.
 Homem já conhe-
cido no meio policial, por 
ser usuário de drogas, ao 
perceber a aproximação 
policial fugiu rapidamente 
da residência denunciada. 

homens foram presos como 
suspeitos de tráfico de dro-
gas e conduzidos para a De-

 Ao meio dia de 
ontem, domingo, 25 de ju-
nho, o Pelotão de Bombei-
ros Militar de Viçosa re-
cebeu ligação no número 
de telefone de emergência 
193 informando que um 
homem havia incendia-
do lote vago localizado 
na Rua José Samartine, 
próximo ao número 610, 
no Bairro Patrimônio, em 
Teixeiras. Diante dessa 
ocorrência, uma equipe 
de bombeiros composta 
por 03 (três) militares foi 
enviada ao endereço para 
combater o incêndio.
 Os bombeiros 
constataram que as cha-
mas representavam um ris-
co iminente de atingir resi-
dências vizinhas e 01 (um) 
bambuzal. Cerca de 1.000 
metros quadrados foram 
tomados pelas chamas 
que foram debeladas pelos 

Na porta da residência, 
os policiais conseguiram 
abordar um dos suspeitos, 
momento em que o outro 
correu para os fundos da 
casa e arremessou algo 
pela janela.
 Posteriormente os 
militares, que estavam no 
fundo da residência, inter-
ceptou o homem e encon-
traram em 01 (uma) sacola 
32 pedras doladas de cra-
ck e 04 (quatro) pinos de 
cocaína. Nos bolsos de 01 
(um) dos homens havia R$ 
80,00 e com o outro mais 
02 (duas) pedras de crack 
e a quantia R$ 50,00. Os 

legacia Regional de Polícia 
Civil, na Rua Felisberto Leo-
poldo, Bairro Santa Tereza.

bombeiros. O lote não pos-
sui muro nem cerca. A ve-
getação no local era de por-
te alto e havia uma grande 
quantidade plásticos, gar-
rafas, papéis e restos de 
alimentos, o que contribui 
para a proliferação de do-
enças e o aparecimento de 

estava presente no local e 
foi responsável por iniciar 
o incêndio no lote.
 Segundo a teste-
munha, “Irtis” o ameaçou 
com uma faca ao saber 
que a câmera de sua re-
sidência havia capturado 
imagens do ocorrido.

animais roedores.
 Uma (01) tes-
temunha de 27 anos de 
idade, identificada como 
W.P.B, afirmou na pre-
sença da equipe de bom-
beiros que um homem 
conhecido como “Irtis”, 
vizinho da testemunha, 

Drogas apreendidas no Triângulo pelos policiais militares na sexta-feira, 23 de junho

Bombeiro combate incêndio provocado criminosamente em lote vago, em Teixeiras
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Ponte Nova sedia o Festival Escolar Regional de Atletismo

 No sábado passa-
do, dia 24 de junho, pela 
manhã, nas dependências 
do Centro Municipal de Es-
portes, Lazer e Cidadania 
(CMELT), no Bairro Triân-
gulo, sede da Semej, cerca 

Projeto + Esporte, Ano V.
 Resultados dos 
03 jogos: jogo 01: Real 
Atlético Clube 01 x Nú-
cleo do CMELT; jogo 02: 
núcleo do Real Atlético 
Clube 4 X 1 núcleo do 

de 90 crianças e adolescen-
tes integrantes do Projeto 
de Escolinha de Futebol de 
Campo na parceria Semej/
ONG Movimenta e Bartofil 
Distribuidora participaram 
de um torneio Interno do 

CMELT; jogo 03: núcleo 
do CMELT 3 X 1 núcleo do 
Real Atlético Clube. Os jo-
gos foram acompanhados 
pelos familiares e profes-
sores que orientavam os 
alunos/estudantes.

Menina compete em salto em distância

Lance de partida entre participantes do Projeto + Esporte, Ano V

Arremesso de peso fez parte do Festival Escolar Regional de Atletismo

Momento de premiação no Projeto + Esporte

Daniel Castro joga de olhos vendados em Ponte Nova: ganha 02 (duas) e empate outra na 
movimentação do tabuleiro de xadrez

 O Festival Escolar 
Regional de Atletismo, 
realizada na pista de atle-
tismo da Unipac/Ponte 
Nova trouxe à cidade da 
goiaba cascão 130 alunos 
dos municípios de Orató-
rios, com jovens do Proje-
to Cria Oratórios; Piedade 
de Ponte Nova, com o 
Projeto Bom de Bola Bom 
de Escola, Cras de Pie-
dade de Ponte Nova e de 

50 metros rasos e 800 
metros. O torneio foi uma 
realização dos alunos do 
1° período da Unipac/Pon-
te Nova, sob coordenação 
do professor José Guima-
rães Pereira Júnior, tendo 
como atividade final da 
disciplina “Metodologia 
do Atletismo”.
 O Festival Esco-
lar Regional de Atletismo 
contou o apoio da secreta-

Ponte Nova; alunos das 
escolas estaduais Poliva-
lente e Senador Antônio 
(Ponte Nova) e da Escola 
Municipal Senador Mi-
guel Lanna (Bairro São 
Pedro/Ponte Nova).
 As crianças e ado-
lescentes tinha idades en-
tre 10 anos e 17 anos. Elas 
competiram nas moda-
lidades de arremesso do 
peso, salto em distância, 

ria municipal de Esportes, 
Lazer e Juventude (Semej) 
de Ponte Nova. “Este tipo 
de apoio faz das atribui-
ções do Poder Executivo 
em patrocinar práticas 
esportivas saudáveis”, 
disse Marcos Dias, secre-
tário municipal de Es-
porte, Lazer e Juventude 
e coordenador da equipe 
Futebol Show da Rádio 
Montanhesa 670 Khz.

Projeto + Esporte em ação no Triângulo: parceria 
com Bartofil Distribuidora e ONG Movimenta Brasil

 No último dia 25 
de junho, o atleta Men's 
Physique Rodrigo Pinhei-
ro, de 46 anos, conquistou 
o terceiro lugar no Campe-
onato Mineiro de fisicultu-
rismo na Men's Physique 
Másters, para atletas com 
mais de 40 anos. O even-
to esportivo aconteceu no 
Teatro Ney Soares, em Belo 
Horizonte, nos dias 24 e 25 
de junho. Outro ponte- no-
vense também alcançou o 

3º lugar: Filipi Campos.
 O próximo obje-
tivo de Rodrigo Pinheiro 
é conseguir o lugar mais 
alto no Campeonato Bra-
sileiro de 2023, que ocor-
rerá nos dias 13 a 16 de 
julho. Rodrigo Pinheiro 
disse: “Estou determi-
nado a superar minhas 
próprias conquistas e al-
cançar o lugar mais alto 
do pódio. Vou tentar e es-
pero conseguir”.

Rodrigo Pinheiro conquista 
3º lugar no Campeonato 

Mineiro de Fisiculturismo

O atleta Rodrigo Pinheiro e seu nutricionista Daniel Marinho

Xadrez Itinerante volta ao jardim da 
Praça Cid Martins Soares, em Palmeiras
 No último sábado, 
dia 24/06/2023, voltamos 
à praça de Palmeiras para 
realizar o *Xadrez Itineran-
te (3° encontro). Desta vez, 
contamos com a Ilustre 
presença do vice-campeão 
mineiro de 2023 e campeão 
municipal de Belo Hori-
zonte 2022, Daniel Castro. 
Nessa ocasião, foi realizada 
uma simultânea de 03 par-
tidas, na qual Daniel jogou 
de olhos vendados. Mesmo 
assim, venceu 02 (duas) e 
empatou 01 (uma).
 A promoção é de 
alunos do Instituto Fede-
ral de Minas Gerais (IFMG/
campus Ponte Nova) com 

de 16 peças ou figuras 
de uma única cor, preta 
ou branca: um rei, uma 
rainha, dois bispos, dois 
cavalos, duas torres e 

apoio logístico da secreta-
ria municipal de Esporte, 
Lazer e Juventude (Semej). 
A prática do xadrez ajuda 
no desenvolve o raciocínio 
lógico e o nível de concen-
tração dos estudantes, con-
tribuindo para o aprendiza-
do em sala de aula.
 (*) Xadrez é um 
jogo de estratégia dispu-
tado por 02 (dois) joga-
dores sobre um tabuleiro 
quadrado dividido em 64 
quadrados menores(ca-
sas) brancos e pretos, al-
ternadamente. Cada um 
dos enxadristas, como 
são chamados os prati-
cantes de xadrez, dispõe 

oito peões. As peças são 
deslocadas pelos jogado-
res segundo determina-
das regras, em jogadas 
alternadas.
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